

## Medio centenar de municipios madrileños participan en la Semana de la Ciencia

REDACCIÓN - Miércoles, 15 Octubre 2014 16:11

ARCHIVADO EN:

Medio centenar de ayuntamientos de la **Comunidad de Madrid** participarán, un año más, en la Semana de la Ciencia, una apuesta de la Dirección General de Universidades e Investigación de la Consejería de Educación, Juventud y **deporte** que pretende destacar la importancia del conocimiento científico.

El evento se realizará a través de la Fundación para el Conocimiento madri+d, bajo el lema "Del conocimiento y la innovación" y buscará destacar la ciencia, la tecnología y la innovación como motores del progreso de la región, ha indicado en un comunicado la Federación de **municipios** de **Madrid** (FMM).

El presidente de la Federación y alcalde de Alcorcón, David Pérez, se ha reunido hoy con el director general de la Fundación, Luis Sánchez, con el fin de impulsar juntos esta XVI Semana de la Ciencia, que se celebrará entre el 3 y el 16 de noviembre.

La misma fomentará la conciencia pública hacia la ciencia, aumentando la accesibilidad al conocimiento y generando nuevas formas de participación social.

Pérez ha felicitado a la Comunidad de Madrid por esta iniciativa con la que se vuelve a demostrar que es "la región más innovadora de **España** y donde se invierte el doble que la media nacional en I+D+I", según ha asegurado.

"Los ayuntamientos somos corresponsables de ese liderazgo que hace que nuestra Comunidad sea la más competitiva con el avance científico y del conocimiento", ha señalado.

Asimismo, el alcalde ha destacado que del medio centenar de municipios que participan en la Semana, más de la treintena tienen una fuerte vinculación universitaria, ya que cuentan con campus, hospitales universitarios o centros de investigación.

El alcalde ha invitado a los municipios de la región que aún no se han sumado a dicha iniciativa que se animen y colaboren.

La XVI Semana de la Ciencia contará con más de 900 actividades dirigidas a todos los públicos, entre las que destacan jornadas de puertas abiertas y visitas guiadas, mesas redondas y conferencias, cursos y talleres, itinerarios didácticos y excursiones o exposiciones.

En cada una de las últimas ediciones, esta Semana ha reunido a más de 220.000 visitantes, convirtiéndose en uno de los eventos de participación ciudadana en ciencia más importantes de Europa.



 Plug-in social de Facebook